

06

Refinamiento de la punta nasal: una nariz sutilmente retocada

EN QUÉ CONSISTE

Es el toque final que se le debe dar a una nariz. La punta de la nariz es el aspecto más delicado de una rinoplastia. Son tres los aspectos fundamentales a determinar. Primero, el grosor de la piel.

Segundo, la disposición y grosor de los cartílagos que forman la punta. Y, tercero, si existe dificultad respiratoria durante la inspiración.

SABE CÓMO ES:

Dr. Rubén García Guijarro.
Clínica de Cirugía Plástica García Guijarro, Madrid. [www.drgarciaguijarro.com](http://drgarciaguijarro.com)

CÓMO SE APLICA

- El grosor de la piel es lo que determinará que la conformación de los cartílagos sea más o menos evidente. Si la piel es muy fina no se podrán realizar injertos de cartílago en la punta, puesto que se evidenciarían por la transparencia de la piel.
- La disposición y grosor de los cartílagos es, desde el punto de vista de la función respiratoria, lo más deseable.
- Si el grosor de los cartílagos es suficiente se podrá eliminar la parte redondeada del borde superior de los cartílagos de la punta nasal.
- Así se conforma una punta más pequeña y triangular y danemos relieve al supratip. El supratip es la pequeñísima excavación que separa la punta de la nariz del caballete.
- En ocasiones, también se debe estrechar la punta de la nariz. Para ello, se requiere de unos puntos muy minuciosos, aproximando los cartílagos platos de la punta nasal. Este es el aspecto que más personaliza los resultados de cada cirujano.

RESULTADOS

- El aspecto final de la nariz mejora sutilmente, con un resultado muy natural que da más finura al conjunto total del rostro, sin que se aprecie rastro alguno de la cirugía.

● Precio: desde 4.500 €.

07

Rostro más joven Up Face: dos resultados en una intervención

EN QUÉ CONSISTE

Es un tratamiento perfecto para las personas que desean un efecto de volumen inmediato en las mejillas y, al mismo tiempo, un efecto duradero.

CÓMO SE APLICA

- En la infiltración de ácido hialurónico refrescado debajo de la piel y, en un plano más profundo, la nivel muscular y óseo, en el injerto de células pluripotenciales [células madre de la grasa y adas, células endoteliales, fibroblastos y macrófagos] para regenerar tejidos faciales.
- Sobre la foto de la paciente, el doctor y la propia interesada eligen dónde aplicar ambas técnicas porque, según explica el Dr Amar, "la experiencia me ha enseñado que ese intercambio de opiniones produce más satisfacción en los pacientes. Ambas técnicas pueden hacerse a la vez o dejando pasar unos días".
- El efecto de la inyección de hialurónico es inmediato y no deja secuelas en la piel; para la inyección de células madre es preciso extraer una pequeña cantidad de grasa de la paciente y centrifugarla para obtener la parte en la que permanecen células madre y otras capaces de regenerar tejidos. Al ser injertadas en hueso y músculo, rejuvenece de manera progresiva.

RESULTADOS

Es perfecto para las pacientes que requieren efectos inmediatos, lo que consigue el ácido hialurónico (que se aplica sin anestesia y cuyos efectos son transitorios) para las personas que buscan efectos definitivos o de largo alcance, lo que consigue el auto-injerto de grasa que se aplica con sedación y anestesia local.

SABE CÓMO ES:

Dr. Roger Amar.
Clínica Amar, Marbella.
www.amarclinic.com